

PRO JECTS

THE CONTRACT BOOK

HORS-SÉRIE

ESPACES

CONTEMPORAINS



HOSPITALITY

Grand Hôtel Victoria
Villa Nai 3.3
Hôtel Lutetia
The Chedi Andermatt

Château
Troplong Mondot
Milano Verticale
Royal Hideaway
Corales Resort

Château de Sibra
Hôtel Palafitte
Grand Park Hotel
Hôtel Villa Franca
G-Rough



Ristorante
LAGO
HV

GRAND
HOTEL
VICTORIA/
MENAGGIO





FR Érigé à fin du 19^e sur les rives du lac de Côme, le Grand Hotel Victoria a récemment fait l'objet d'un important projet de rénovation et d'expansion réalisé par l'architecte Franco Pè. Tout en conservant son atmosphère Belle Époque, l'établissement a été entièrement réaménagé pour apporter le confort et les services d'un cinq étoiles contemporain. C'est la destination idéale pour explorer les beautés de la région tout en profitant des bénéfices d'un séjour bien-être. En plus d'un grand bassin extérieur blotti dans un écrin de verdure, l'hôtel dispose d'un spa de 1200 m² qui abrite de nombreuses salles de soins, une piscine couverte de 20 m de long, un bain de vapeur, des saunas finlandais ou infrarouges et de multiples zones de relaxation. Talenti, marque leader dans le secteur du mobilier d'extérieur haut de gamme, a été choisie pour meubler les différents espaces de détente. Le design raffiné et fonctionnel de ses collections s'intègre parfaitement au projet, conférant à l'aile historique du bâtiment une touche de fraîcheur et de dynamisme, tout en s'intégrant parfaitement à l'aile moderne. Autour des piscines, les bains de soleil et lits de repos de la collection Casilda, conçus par Ramón Esteve, sont les partenaires idéaux pour de revigorants moments de détente. Signées Karim Rashid, les courbes enveloppantes du bain de soleil relax Breez participent pleinement aux vertus anti-stress du sauna. Le jardin et l'espace bar sont, quant à eux, agrémentés de confortables fauteuils et canapés des collections Cottage, Moon Teak et Moon Alu. Estelle Daval

EN Built at the end of the 19th century on the shores of Lake Como, the Grand Hotel Victoria has recently undergone a major renovation and extension project by architect Franco Pè. While retaining its Belle Époque ambience, the hotel has been completely refurbished to provide the comforts and services of a modern five-star hotel, and is the ideal destination for exploring the beauty of the region while enjoying the benefits of a wellness stay. In addition to a large outdoor pool nestled in greenery, the hotel has a 1,200m² spa with numerous treatment rooms, a 20m long indoor pool, a steam bath, Finnish and infrared saunas, and multiple relaxation areas. Talenti - a leading brand in the high-end outdoor furniture sector - was chosen to furnish the various relaxation areas. The refined and functional designs of its collections suit the project perfectly, giving the building's historical wing a fresh and dynamic touch, while seamlessly integrating with the modern wing. Around the pools, the sun loungers and daybeds from the Casilda collection - designed by Ramón Esteve - are the ideal partners for restorative moments of relaxation. Designed by Karim Rashid, the ergonomic curves of the Breeze sun loungers add the ultimate touch to the sauna's anti-stress qualities. As for the garden and bar areas, these are decorated with comfortable armchairs and sofas from the Cottage, Moon Teak, and Moon Alu collections.

©RCollection / Marcello Mariana, Courtesy Teatro